

Presidente de Venezuela felicita a Cuba por victoria en la ONU

Nicolás Maduro @nicolasmaduro · 6 min
El imperialismo y sus maniobras, han sido derrotadas una vez más por la dignidad de los pueblos libres que rechazamos el bloqueo criminal en contra de Cuba. Desde la tierra de Bolívar y Chávez enviamos calurosas felicitaciones al digno pueblo cubano. ¡Viva Martí! ¡Viva Fidel!

RESOLUCIÓN CONTRA EL BLOQUEO 1992- 2018

ONU VOTACIONES

AÑO	A FAVOR	EN CONTRA	ABSTENCIONES
1992	59	3	71
1993	88	4	57
1994	101	2	48
1995	117	3	38
1996	137	3	25
1997	143	3	17
1998	157	2	12
1999	155	2	8
2000	167	3	4
2001	167	3	3
2002	173	3	4
2003	179	3	2
2004	179	4	1
2005	182	4	1
2006	183	4	1
2007	184	4	1
2008	185	3	2
2009	187	3	2
2010	187	2	3
2011	186	2	3
2012	188	3	2
2013	188	2	3
2014	188	2	3
2015	191	2	0
2016	191	0	2
2017	191	2	0
2018	189	2	0

#NoMásBloqueo #UnblockCuba

Caracas, 1 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, felicitó a Cuba tras la adopción en la Asamblea General de la ONU de la resolución condenatoria del bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña por vigesimo séptimo año consecutivo.

'El imperialismo y sus maniobras han sido derrotadas una vez más por la dignidad de los pueblos libres que rechazamos el bloqueo criminal en contra de Cuba. Desde la tierra de (Simón) Bolívar y (Hugo) Chávez enviamos calurosas felicitaciones al digno pueblo cubano', escribió el mandatario en la red social Twitter.

Previamente un texto de la Cancillería venezolana celebró mediante un comunicado "la inobjetable y contundente victoria del pueblo cubano".

"Una vez más la dignidad y fortaleza moral de Cuba se impone a las maniobras de última hora de la diplomacia guerrerista imperial que pretendió doblegar la voluntad de los gobiernos representados en la ONU por medio del engaño, la amenaza y la más grosera extorsión política", indicó el texto divulgado.

La Asamblea General de la ONU adoptó este jueves con el apoyo de 189 de sus miembros una nueva resolución que reclama el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba.

Este año la votación estuvo marcada por las presiones de Estados Unidos para desacreditar a Cuba, al presentar ocho proyectos de enmiendas que solo obstaculizaron y alargaron el proceso y no tuvieron el respaldo de los países miembros de la ONU.(Fuente: [PL](#))

El imperialismo y sus maniobras, han sido derrotadas una vez más por la dignidad de los pueblos libres que rechazamos el bloqueo criminal en contra de Cuba. Desde la tierra de Bolívar y Chávez enviamos calurosas felicitaciones al digno pueblo cubano. ¡Viva Martí! ¡Viva Fidel! [pic.twitter.com/J5zqeGNOrf](https://twitter.com/J5zqeGNOrf)

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [1 de noviembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175495-presidente-de-venezuela-felicita-a-cuba-por-victoria-en-la-onu>



Radio Habana Cuba